



## **Convocatória**

**TELMO MANUEL MACHADO PINTO**, Presidente da Junta de Freguesia, no uso da competência estipulada na alínea b) do n.º 1 do artigo 18º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, e ao abrigo do Regimento da Junta de Freguesia, convoco a **Reunião Ordinária do Executivo nº 220**, a realizar no próximo dia **24 de agosto de 2021**, pelas **21:00h**. Esta reunião irá realizar-se por videoconferência.

### **Ordem de Trabalhos:**

**Ponto Um – Assuntos Diversos.**

Quarteira, 17 de agosto de 2021

O Presidente da Junta de Freguesia



**Telmo Manuel Machado Pinto**



**ATA Nº. 220**

-----Ao Vigésimo quarto dia do mês de agosto de dois mil e vinte e um, reuniu, em sessão ordinária, pelas vinte e uma horas, por videoconferência, o executivo da Junta de Freguesia de Quarteira, o Presidente - Telmo Pinto, o secretário - Eduardo Manuel Graça Amador, Vogal - Paulo Alexandre Francisco Alferes, o tesoureiro - Jorge Ilhéu Bica e a vogal Sónia Alexandra dos Santos Neves. -----

Com a seguinte ordem de trabalhos: -----

**Ponto Um - Assuntos diversos.** -----

A Reunião foi presidida pelo Presidente, Telmo Pinto. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Boa noite a todos. Vamos dar início ao primeiro ponto que são as cinco adjudicações. Se estiverem de acordo poderemos aprovar todas como um primeiro ponto. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Posso então fazer a minhas propostas? Senhor presidente, posso então verbalizar, neste caso, uma vez que já está gravada as considerações que fiz por via e-mail? Mas a questão é que é assim, eu considero que estar a mandar às 14h00 e tal da tarde, 150 folhas para análise, é assim, torna-se um bocado complicado. Até porque, como eu disse na consideração, eu na semana passada perguntei se havia projetos que estavam em curso e não obtive resposta. Tudo bem. De qualquer forma gostava de saber, porque quase certo que o presidente deve ter o projeto a requalificação da Rua da Mónica, que ainda não tive oportunidade de ver. Gostava de perceber o que é que é esta reparação da rede pluviais na Rua D. Dinis e também na questão de ver o projeto da zona envolvente do cemitério, que também não vi até agora, nem a parte da zona do túnel que também não tinha conhecimento. As outras eu tinha conhecimento que íamos fazer, menos aqui a parte dos pluviais da Rua D. Dinis e do túnel da Checul. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Isso são pequenos arranjos, não são grandes projetos. O único que é algum projeto devoluto é a da Mónica. Mas eu também posso aqui explicar e depois reenviar o projeto, eu acho que não há projetos para os outros, os outros são pequenas requalificações, ou seja, a colocação de mais um sumidouro ou menos um sumidouro e ganhos de inclinação, por exemplo, atrás da Caixa Geral de Depósitos por causa de quando há cheias ali naquela zona da baixa, as garagens enchem todas. É tentar ali com um processo minimalista resolver alguns problemas. E depois o projeto da Rua da Mónica posso enviar para todos vocês de seguida. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Então, penso que já percebi relativamente à rede, pronto, não tenho dúvida então. Então na zona do túnel o que é que vamos fazer? -----

*[Handwritten signatures and initials in blue ink]*



**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Na zona do túnel é a Câmara que está a fazer Mota Pinto e não fez uma chapa por cima do muro, do túnel. Há ali uma situação de uma chapa por cima do muro do túnel, um escoamento de águas pluviais e eles não conseguem fazer esse trabalho e nós, no fundo, estamos aqui a sobrepor-nos, mais uma vez, a pequenas intervenções relativamente ao projeto da Câmara que está a fazer na Mota Pinto. As obras no cemitério não são mais do que uma pavimentação, colocação de gravilha, de brita e a execução de alguns espaços para a colocação de inertes, ou seja, areias, britas e tudo mais. É uma zona de estaleiro, só para organização daquilo que são os consumíveis que nós temos no dia a dia, tanto nos espaços verdes como nas pequenas obras. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Agradeço os esclarecimentos. Então, outra pergunta que eu tinha colocado tinha a ver com o procedimento 61/2021- MPT que uma vez que houve informação, por parte do senhor presidente da Câmara, que a aquisição daquele terreno e o presidente saberá melhor do que nós, obviamente, qual é o ponto de situação da aquisição desse terreno? -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Conforme um e-mail da [REDACTED] a dizer que as coisas estavam bem encaminhadas, a Câmara estava nas negociações e o que nós fizemos é em vez de avançar com o projeto, estamos a fazer um estudo para... como aquilo é um complemento à da Infante de Sagres, nós não estamos a avançar com um projeto profundo, mas um estudo superficial para enquadrar dentro daquilo que foi a consulta prévia que fizemos para a Avenida Infante de Sagres e as perpendiculares. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Eu fiz parte desse processo, não tenho dúvidas sobre isso. Era só mesmo se havia algum adiantamento ou alguma informação. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Não. O único adiantamento foi a [REDACTED] que disse que estava quase comprado e mandou-me por e-mail isso, a resposta. O presidente disse-me por boca que agora com esta situação do empréstimo e tudo mais, pode demorar mais um bocadinho até final do ano, princípio do ano, mas que pensa resolver a situação da compra até essa data. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Obrigada. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Podemos então avançar com os procedimentos para a adjudicação destas cinco, destas cinco propostas? -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Acho que sim. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Eu concordo. De qualquer forma, estas cinco propostas, podemos aprová-las, não vejo qualquer problema da minha parte aprová-las num conjunto, mas elas em ata têm que ficar individualmente. -----



**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** É só aqui nesta situação. De qualquer forma eu vou falar de cada uma delas: -----

**Ponto 1.1-** O Executivo da JFQ, deliberou por unanimidade adjudicar o “Apoio ao levantamento de mobiliário urbano, equipamentos públicos, entre outros, para criação do cadastro da freguesia de Quarteira, no âmbito da transferência de competências da CML para a Junta Freguesia de Quarteira”, ao Sr. Gonçalo Rodrigues, NIF:261018060, pelo valor de 4.000,00€ (Quatro mil euros), conforme procedimento por ajuste direto de bens e serviços n.º 47/2021.

**Ponto 1.2 -** O Executivo da JFQ, deliberou por unanimidade adjudicar a “Apoio administrativo, no âmbito das novas competências transferidas do Município de Loulé para a Junta de Freguesia de Quarteira”, à Sra. Alexandra Méren, NIF: 250648881, pelo valor de 4.000,00€ (Quatro mil euros), conforme procedimento por ajuste direto de bens e serviços n.º 48/2021. -----

**Ponto 1.3 -** O Executivo da JFQ, deliberou por unanimidade adjudicar a “Apoio administrativo, no âmbito das novas competências transferidas do Município de Loulé para a Junta de Freguesia de Quarteira. Apoio administrativo, no âmbito da implementação do Espaço Cidadão”, à Sra. Margarida Fernandes, NIF: 239046595, pelo valor de 4.000,00€ (Quatro mil euros), conforme procedimento por ajuste direto de bens e serviços n.º 49/2021. -----

**Ponto 1.4 -** O Executivo da JFQ, deliberou por unanimidade adjudicar a “Apoio administrativo, no âmbito das novas competências transferidas do Município de Loulé para a Junta de Freguesia de Quarteira. Apoio administrativo, no âmbito da implementação do Espaço Cidadão”, a Sra. Sara Pinto, NIF:243524340, pelo valor de 4.000,00€ (Quatro mil euros), conforme procedimento por ajuste direto de bens e serviços n.º 50/2021. -----

**Ponto 1.5 -** O Executivo da JFQ, deliberou por unanimidade adjudicar a “Elaboração do programa base do atual espaço do mercado semanal de produtores em Quarteira”, à MPT Mobilidade e planeamento do território, Lda., NIF: 507136535 , pelo valor de 19.900,00€ (Dezanove mil e novecentos euros), conforme procedimento por ajuste direto de bens e serviços n.º 61/2021.

**Ponto 1.6 -** O Executivo da JFQ, deliberou por unanimidade aprovar a minuta de contrato para a “Elaboração do programa base do atual espaço do mercado semanal de produtores em Quarteira”, referente ao procedimento de bens e serviços n.º 61/2021. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Relativamente a este convite à MPT, optamos por convidar esta empresa que foi a empresa que, no fundo, está a fazer Infante de Sagres, faz todo o sentido que assim seja. Ela não podia fazer uma consulta prévia porque já tem o outro, mas podia fazer este ajuste direto. Sobre a requalificação da Rua da Mónica, eu partilho o desenho em PDF amanhã convosco, o João Barão envia. É uma pequena intervenção só de... muda... porque a Câmara vai fornecer os enterrados e vamos ter ali o lixo, tanto os

*Sara Pinto*

*Luís Pinto*



indiferenciados como os orgânicos, enterrados. E depois vamos ter aí bancos, umas arvorezinhas e aquilo, o pavimento vai todo mudar, que aquilo está um bocado abandonado. Portanto, é uma pequena intervenção, mas traz alguma qualidade. A Caixa Geral já vos disse o que é que é. E a intervenção na envolvente do cemitério e na Mota Pinto também já sabem o que é que é. —  
Depois temos uma alteração orçamental, isso é uma troca de rubricas só. Uma das situações foi o que o João Barão pediu, fez um pedido à Junta de Freguesia e eu não vi como não aceitar, de um subsídio de férias. O João Barão durante muito tempo fez um mercado e não recebeu subsídio de férias. E nesta situação, depois de agora ele perceber que andamos aqui a receber e que nós temos estado a regularizar – ainda a Sónia estava cá – estas situações, fez um pedido à Junta de Freguesia que queria que se reconhecesse o tempo que ele esteve, deu 2.0000 e poucos euros, que esteve a lidar com dinheiro na entrada do mercado e que não recebeu esse abono de férias. Não vi aqui nenhuma situação como dizer que não e, então, fizemos aqui uma alteração, porque tivemos que aumentar aqui uma das rubricas e tirarmos nos subsídios de refeição e colocamos no abono de férias. E a outra têm a ver com a Algardata - Assistência técnica. Tivemos que tirar da assistência técnica e pôr "outros serviços", por causa da Algardata, que precisou de alguma verba que faltava nesta rubrica. Portanto, foram só estas duas alterações. Alguém se opõe? Não? —

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Posso? —

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Sim, sim. —

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Relativamente ao funcionário João Barão, pois está previsto na lei e ele, realmente, tem todo o direito, concordo completamente. Tenho só aqui uma questão a colocar como eu pus nas considerações que vos enviei, que é o ponto F, que é (posso eu ter visto mal, porque realmente o tempo foi curto para nós analisarmos), mas na rubrica 020100, que é a aquisição de bens, posso ter visto mal, reforço, o reforço ou a inscrição é exatamente igual à diminuição... a verba é exatamente igual e eu não percebi onde é que ela foi colocada. Ou seja, ela está retirada e colocada na mesma rubrica 020100, correto? Se calhar o senhor tesoureiro podia explicar. —

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** O que sai da assistência técnica são 4.000,00 € que entra em outros serviços, não é isso? —

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Pois, não sei, senhor presidente. Eu não consegui perceber. —

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** É a rubrica 010113 – Subsídio e Refeição, diminui-se 3.100,00€ que entra na... —

Sam...

10/1/21



**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Mas aí, aí não tenho dúvidas, senhor presidente. Desculpe interrompê-lo, aí não tenho dúvidas. É os 4.000,00€. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Mas os 4.000,00€ vêm da rubrica aquisição de serviços, vêm da rubrica assistência técnica, que é da 102. O que se vê lá em cima 02, a 020100 provém da 020219, em que diminuámos e fazemos uma anulação de 4.000,00€ para outros serviços da 020225. E a rubrica principal é 02020100. Esta é a rubrica principal. Mas a alteração é feita da 020219 para a 020225. Que é sai da assistência técnica, para outros serviços. São estas duas alterações só que são feitas. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Senhor Presidente, se me permite aqui um esclarecimento adicional. A 02 é realmente a rubrica mãe que é a aquisição de bens e serviços. Pronto, tudo bem. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Alguma coisa mais? Então, está aprovado por unanimidade: -----

**Ponto 2 – Ratificação da alteração N.º 10 (em aberto) - Orçamental de Despesa, conforme tabela em anexo.** -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Este é a consolidação da Sara Martins. Eu pensei que isto estava consolidado, mas a Câmara pede-nos aqui parecer. Ou seja, podem ver pelo e-mail enviado pela Câmara, pela [REDACTED], que eles pedem "Vimos pelo presente questionar vossa excelência sobre o vosso acordo". Eu pensei que isto já estava consolidado antes, mas pelos vistos precisam de formalizar o nosso acordo. Já tínhamos idealizado antes e pensado, vamos responder a dizer que concordamos com a consolidação dela na Câmara Municipal de Loulé. Alguém se opõe a isto ou abstém-se, não? -----

**Ponto 3 -** O executivo da JFQ, deliberou por unanimidade analisar e ratificar o pedido de mobilidade, entre órgãos da Sra. Sara Patrícia Martins Palma, desta Autarquia para a Câmara Municipal de Loulé, com efeitos a 01 de agosto de 2021. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Peço desculpa, não estava consolidado, senhor presidente, porque na altura nós fizemos a pergunta à Câmara, se não me engano em janeiro ou em fevereiro, há um e-mail enviado por nós a perguntar a intenção da Câmara. E a Câmara, sendo assim, só deve ter respondido agora. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Pois, deve ter sido qualquer coisa assim, porque eles pedem mesmo para ver qual é a nossa opinião. Depois tenho aqui alterações de férias da Luzia, da Tânia Gordinho, do Rui e da Cláudia Henriques. O que analisamos são as responsabilidades que têm, que é para não haver aqui sobreposições, nas mesmas áreas estarem duas pessoas de fora, que isso acontece algumas vezes se for o Frederico e o Joaquim,

S. Martins



se for o João e o David ou... mais do que a Tânia e outras pessoas, mas, portanto, não há aqui incompatibilidade nenhuma e ponho aqui à vossa disposição aprovar isto sem ver aqui problemas nenhuns para termos de fazer o contrário.-----

**Ponto 4.1** - O executivo da JFQ, analisou e deliberou por unanimidade, deferir o pedido de marcação/alteração de férias, da funcionária Cláudia Henriques, Maria Luzia Amante, Tânia Gordinho e Rui Rodrigues, conforme documentos em anexo. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Agora temos aqui para analisar a situação do [REDACTED]. Tivemos aqui algum receio e pedimos um parecer que juntámos aos processos deles. [REDACTED] têm cadastro. O que acontece aqui na função pública é que, às vezes, quando há cadastro é preciso ter cuidado, qual é o cadastro que existe, porque pode-nos colocar em situações um pouco desagradáveis, não é? Porque nós somos os primeiros órgãos a fiscalizar. Eu pedi o parecer, e como podem ver no parecer.... Querem que leia o parecer? -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Eu estou aqui com ele à frente, acho que não há necessidade. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** O parecer, no fundo, suporta a decisão que nós vamos aqui tomar. Porque eu acho que nós não devemos deixar de os contratar. O parecer é muito... é o que ele diz, isto não são crimes tao graves, tão graves que nós possamos inviabilizar aqui a contratação destes serviços. Eles fizeram um bom trabalho com a SUMA, foram elogiados por muitas pessoas e não sei se vocês tiveram noção. Eduardo, lembras-te disto, não? Quando eles trabalharam com a SUMA? -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Eu lembro-me também. -----

**Membro do Executivo - Eduardo Amador:** Sim, sim, sim. Eu lembro-me. -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Nomeadamente ali junto à Rua da Infância fizeram um excelente trabalho. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Neste âmbito que é difícil arranjar pessoas para a limpeza urbana. No fundo, também, quando eles andaram a trabalhar com a SUMA que receberam dinheiro, foi quando eles andaram mais aliviados e nós sentimos isso em relação à ação social. Ou seja, temos tudo aqui, é mais forte a contratação ou a decisão de contratar do que supostamente não querer correr riscos só por causa destes pequenos delitos que eles têm, chamemos-lhe assim. Portanto, eu acho que aqui poderíamos aprovar a contratação de tanto um como outro. Deixo aqui à vossa consideração também. -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Eu, sinceramente, não me lembro muito bem o que é que, qual era o problema ou qual era o delito. -----

*Sem nuv*



**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** O problema são aqueles pequenos delitos, iam a conduzir sem carta, venda de roupa contrafeita. -----

**Membro do Executivo – Jorge Bica:** Não tem nada a ver nem com tráfico...-----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente Não.** Com tráfico tivemos um miúdo que veio a uma entrevista por causa dos espaços verdes, e nós decidimos não contratar, porque ou nós conhecemos muito bem o caso e percebemos que podemos fazer alguma coisa, ou senão é mais um problema que arranjam. -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Aqui também diz a questão da embriaguez, mas ele se não vai conduzir, não vai fazer nada, portanto, também acho...-----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Não, ele vai conduzir carros de mão.

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Pois. Acho que não vejo aí grande perigo e damos uma oportunidade de integração também. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** ... Abstêm-se? Dizem que são contra ou podemos contratar? -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Eu sou a favor. É uma forma de integração. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente** Contratação do [REDACTED], aprovado por unanimidade. -----

O que se segue é uma alegação da avaliação de desempenho dos funcionários. Nesta situação terão que ficar vocês, eu não posso fazer parte e vou-vos deixar aqui, desligo a Câmara, desligo o som, não sei como é que vocês querem que eu faça, que saia da sala, desligo a... desligo-me da reunião e vocês falam. -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Acho que não precisas de sair. Desde que não intervenhas. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Então é assim, eu da minha parte, como já disse e é verdade, fizemos parte os dois deste processo de avaliação, não tenho qualquer questão porque consigo entender – apesar de não estar aqui os nomes – a quem se refere estas pontuações. Contudo, não sei, e eu perguntei também já anteriormente se isto já tinha sido levado, numa primeira fase, ao órgão executivo. Não sei se os restantes membros do executivo sabem, mas também acredito que o presidente sabe, tal como eu, quem são estes funcionários, se todos estão conscientes, para além do Eduardo Amador, que faz parte da comissão de avaliação, sobre quem são estes desempenhos excelentes, relevantes e adequados e inadequados não existem.

**Membro do Executivo - Eduardo Amador:** Alguém precisa de algum esclarecimento sobre quem são as pessoas? -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Acho que não. -----

*Sem reunião*





**Membro do Executivo - Jorge Bica:** Não, não. Siga. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Então eu faço uma questão, que já tinha colocado anteriormente que é, uma vez que isto tem uma comissão de avaliação, faço duas questões que é: uma, qual é a composição da mesma atualmente, uma vez que não tive acesso à ata? E a segunda é como é que os membros do executivo já têm conhecimento, sendo que isto ainda não veio a reunião de executivo para conhecimento? -----

**Membro do Executivo - Jorge Bica:** Eu tive conhecimento porque faço parte da comissão. -----

**Membro do Executivo - Eduardo Amador:** Eu posso informar que a comissão foi constituída por mim próprio e pelo Jorge Bica. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Desde que data e como é que o membro Paulo Alferes então tem conhecimento, uma vez que temos de ter todos ao mesmo tempo, a nível do órgão executivo. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** O Paulo Alferes recebeu o documento como todos os outros. Qual é a questão? -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** O documento não tem nomes. Os nomes, só tem conhecimento a comissão de avaliação ou quem fez o processo, que foi o nosso caso. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** O Paulo Alferes faz aquilo que toda a gente fez aqui neste executivo, tirando aqueles que estiveram a tempo inteiro, que é: acredita em nós e assume as responsabilidades que eu e tu fizemos aqui durante 4 anos. Ponto. E, neste momento, o que ele fez com este documento foi o mesmo. Recebeu o documento hoje e tomou conhecimento como sempre tomou. Não interferiu porque ele não consegue lá chegar, isto é... estarmos a fazer uma pergunta destas, estamos a insinuar o quê? Que alguém está a fazer alguma coisa? Não, aceitou o documento como aceitou todos os documentos até hoje, durante estes 4 anos, e confiou em nós. Ele não tem conhecimento, ele não sabe quem são os trabalhadores sequer. -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Perfeitamente, não é? E não vejo qual é a diferença de agora para dos outros 4 anos que estive, até durante estes 4 anos, mas pronto. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Estou a dizer: eu não estou a insinuar nada, eu estou a ser extremamente direta nas perguntas que estou a fazê-las. É assim, nas outras vezes, o senhor presidente sabe tão bem como os outros membros que nós sempre trouxemos, antes desta homologação, um relatório ao órgão executivo, onde constavam os nomes e justificávamos quais eram as razões. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Não, mas o documento das outras vezes foi um documento diferente. Foram documentos que nós aprovamos o conteúdo, no

*Sónia Neves*



fundo a forma da avaliação que (estivemos?) a fazer a cada um dos funcionários operacionais, ou assistentes técnicos, ou técnicos superiores e eram documentos que a comissão aprovou, mas que depois vieram aprovar à reunião de executivo. Isto aqui já é uma final, é uma homologação final, não é? É um documento diferente. Eu coloco-me á parte para que vocês votem. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Eu voto a favor. -----

**Membro do Executivo - Eduardo Amador:** Eu também, voto a favor. -----

**Membro do Executivo - Jorge Bica:** Afirmativo. -----

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Sim. -----

**Membro do Executivo - Eduardo Amador:** OK. Então, segundo me parece e uma vez que isto está a gravar, vou dizer que a homologação das classificações de 2019/2020 foram aprovadas por unanimidade. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Pronto. Está bem. Então está tudo?

**Membro do Executivo - Paulo Alferes:** Não tenho nada a acrescentar. -----

**Membro do Executivo - Jorge Bica:** Não tenho nada a acrescentar. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Eu tenho, que é o ponto H das minhas considerações que eu enviei para vocês, tem a ver com a situação dos procedimentos 6, 10, 19, 20, 21, 25, de 2021. Ou seja, como eu vos disse no e-mail, eu não tenho qualquer problema em assinar, porque entendo todo o trajeto e não é uma situação invulgar na nossa equipa. Contudo, aquilo que me foi informado por parte do João Barão era que tinha sido feito, ou que iria ser feito, uma declaração que eu deixava de ser gestora ou já tinha deixado de ser gestora destes ditos procedimentos. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto Presidente:** Mas não, mas não era isso. Ele estava confuso...porque estes procedimentos só acabam no final do ano. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Por isso é que eu coloquei a questão e disse que não iria arranjar qualquer problema relativamente à assinatura destas declarações de interesse. Contudo, essa questão, que eu compreendo, o João não me colocou, colocou neste caso então ao senhor presidente, mas o que eu percebo é... percebo a dúvida dele, mas que a mesma está explanada no Código Administrativo e no CCP, até porque não há garantias. Obviamente, nós sabemos, ou queremos acreditar que o senhor presidente vai renovar a sua candidatura, a sua reeleição. Contudo, poderá ser outro executivo, mediante se eu faça parte ou não faça parte. E isso, obviamente, está contemplado na lei, sem qualquer ato prejudicial à instituição ou ao próprio técnico que está a fazer todo o procedimento. Agora, é óbvio que eu recebo os documentos, como vocês sabem, que eu pus lá as datas de janeiro, fevereiro, onde eu estive



outros e não estes. E depois ele ainda me diz foi feita ou ia ser feita uma declaração ao que eu lhe respondi que ira ter reunião de executivo hoje e eu vou expor esta situação porque isto acho que isto está na lei, não há qualquer problema. Mas é como eu disse no e-mail e volto a reforçar. É uma situação que pode ter sido por um esquecimento de quem esteve a organizar o procedimento, não é por aí. O que eu digo é que eu não estou disponível a assinar depois uma declaração que (saia?) como gestora antes do tempo da minha saída, não é? Porque não faz sentido nenhum. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto:** Sinceramente, isso não está em cima da mesa. Nem esteve. -----

**Membro do Executivo - Sónia Neves:** Pronto. Estou esclarecida. Estou esclarecida pela Junta de Freguesia e assino as declarações sem qualquer problema, como eu vos disse no e-mail. -----

**Presidente da Junta de Freguesia - Telmo Pinto:** Está bem. Então, mais alguma coisa? Sendo assim dou por encerrada a reunião. Boa noite a todos. -----

Nada mais havendo a tratar, deu o Presidente por encerrada pelas 22.30h a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos os elementos presentes. -----

O Presidente, \_\_\_\_\_

O Secretário, \_\_\_\_\_

O Tesoureiro, \_\_\_\_\_

1º Vogal, \_\_\_\_\_

2º Vogal, \_\_\_\_\_

Sónia dos Santos Neves

<sup>(1)</sup> No âmbito das competências definidas nas alíneas o), t), u) e v) do nº. 1 do artigo 16 da Lei 75/2013 de 12 de Setembro. -----